

Hollande y Merkel temen que el nacionalismo acabe con Europa

Los líderes de las mayores potencias europeas avisan de que la reacción ante los refugiados pone en riesgo el proyecto continental unido y solidario

CLAUDI PÉREZ, **Estrasburgo**
El presidente francés, François Hollande, y la canciller alemana, Angela Merkel, advirtieron ayer de que el repliegue nacionalista que se vive en diversas partes de la Unión Europea por la crisis de los refugiados puede llevar a la destrucción de esa

institución y del proyecto común de una Europa unida y solidaria. “El nacionalismo es la guerra”, dijo Hollande en un dis-

curso conjunto de los dos líderes en el Parlamento Europeo. “No necesitamos menos Europa, sino más Europa. Europa de-

be reafirmarse o de lo contrario veremos su final”, añadió. Lo secundó Merkel, quien dijo: “Necesitamos más Europa, no menos: todos los países deben responsabilizarse de la llegada de los refugiados sin caer en el nacionalismo”.

PÁGINAS 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Rusia ataca al Estado Islámico con misiles lanzados desde barcos en el mar Caspio PÁGINA 5



J. J. GUILLÉN (EFE)

El Rey defiende en Estrasburgo una España unida pero diversa

En su primer discurso en el Parlamento Europeo, Felipe VI quiso tranquilizar ayer a la UE respecto a la integridad de España ante el pro-

ceso independentista catalán. El Rey aseguró a los diputados que pueden contar con una España “unida y orgullosa de su diversidad”.

En la imagen, el Monarca, entre François Hollande y Angela Merkel, escucha al presidente del Europarlamento, Martin Schulz. PÁGINA 17

La prensa digital da otro paso hacia el futuro

EL PAÍS desarrolla, junto a Google y otros medios, un nuevo formato abierto de noticia

R. J. CANO / J. M. ABAD LIÑÁN
Nueva York / Londres
La prensa digital se reinventa con un nuevo formato universal y abierto. El lanzamiento del prototipo del proyecto Páginas Móviles Aceleradas (AMP, en sus siglas en inglés), desarrollado por Google junto con una treintena de medios internacionales, entre los

que se encuentra EL PAÍS, supone la aparición de un nuevo estándar para la publicación de contenidos. El nuevo formato, disponible para cualquier desarrollador que quiera explotarlo, permitirá a los usuarios disfrutar de una mejor experiencia de consulta, más rápida, desde cualquier tipo de dispositivo móvil. PÁGINA 22



El FMI alerta de la deuda empresarial de los países emergentes

El Fondo advierte sobre un exceso que puede llegar a los tres billones de dólares

ALICIA GONZÁLEZ, **Lima**
El Fondo Monetario Internacional alertó ayer durante la cumbre económica que organiza con el Banco Mundial en Lima de que las empresas de las economías emergentes tienen un exceso de deuda que podría llegar a tres billones de dólares, la misma cifra que tuvo que abordar la zona euro en la crisis de 2010. La situación da idea del amplio ajuste fiscal necesario para no poner en riesgo el crecimiento del PIB mundial. PÁGINAS 35 A 37

Full coverage of the WB / IMF Annual Meetings in english
PAGES 39 TO 41

La justicia de Brasil investiga a Rousseff por las cuentas de su última campaña

A. B. / G. A., **Brasilia / São Paulo**
El Tribunal Superior Electoral de Brasil ha abierto una investigación contra la presidenta del país, Dilma Rousseff, por las supuestas irregularidades en las cuentas de la campaña presidencial de 2014, un nuevo episodio que daña su credibilidad. PÁGINA 6

ADEMÁS

Rosario, del auge de las materias primas a la violencia del narco

La ciudad argentina espera que las próximas elecciones cambien el ciclo económico y recupere su esplendor. P8



Chile cumple su deuda con Violeta Parra P27

Nobel de Química para los mecánicos del ADN P23